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Additional statement required in article 6 of French decree dated 10 August 2001   
Attestation complémentaire prévue par l’article 6 de l’arrêté du 10 Août 2001   

 

 
I, the undersigned official veterinarian, hereby certify that: 
Je, soussigné, vétérinaire official, certifie que 

 
a)   the country or region is classified in accordance with Article 5(2) of Regulation (EC) No 

999/2001 as a country or region posing a negligible BSE risk; 
 

b)   the animals from which the products of bovine, ovine and caprine animal origin were 
derived passed ante- mortem and post-mortem inspections whose results were favorable; 

 

c)   animals from which the products of bovine, ovine and caprine animal origin destined for 
export were derived have not been slaughtered after stunning by means of gas injected into 
the cranial cavity or killed by the same method or slaughtered by laceration after stunning of 
central nervous tissue by means of an elongated rod-shaped instrument introduced into the 
cranial cavity; 

 

d)   the products of bovine, ovine and caprine animal origin do not contain and are not derived 
from specified risk material as defined in Annex V to Regulation (EC) No 999/2001, or 
mechanically separated meat obtained from bones of bovine, ovine or caprine animals. 

 
 
 
a)   le pays ou la région est classé, conformément à l’article 5 paragraphe 2 du règlement 

CEE 999/20001 comme un pays ou une région présentant un risqué d’ESB négligeable; 
 

b)   les  animaux  dont  les  produits  d’origine  bovine,  ovine  ou  caprine  sont  dérivés  ont  
été  soumis  à  des inspections ante mortem et post mortem dont les résultats se sont 
révélés favorables; 

 

c)   les animaux dont les produits d’origine bovine, ovine et caprine destinés à l’exportation sont 
dérivés n’ont pas été abattus après étourdissement par injection d’un gaz dans la cavité 
crânienne ni mis à mort selon la même méthode et n’ont pas été abattus, après 
étourdissement, par lacération du tissu nerveux central au moyen d’un instrument allongé 
en forme de tige introduit dans la cavité crânienne; 

 

d)   les produits d’origine animale provenant de bovins, d’ovins et de caprins ne contiennent 
pas et ne sont pas dérivés de matériels à risque spécifiés définis à l’annexe V du règlement 
(CE) n° 999/2001 ou de viandes séparées mécaniquement obtenues à partir danimaux de 
l’espèce bovine, d’ovine ou de caprine. 
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Additional Statement required in article 5 of French decree dated 10 Aug 2001 modified by the French Decree 
dated 5 November 2013 

Attestation complémentaire prévue par l’article 5 de l’arrêté du 10 Août 2001 modifié 
par l’arrêté du 5 novembre 2013  

 
This animal product does not contain nor is derived from: 

 
 

• melted animal fats produced from fatty tissues of ruminant aged more than 12 (twelve) months saved after 
vertebral column’s split in the absence of completion of the withdrawal of the spinal cord prior to the 
longitudinal split of the carcass; 

• Spinal cord from ovine and caprine of a net weight carcass over thirteen kilograms. 
 

Le produit d’origine animale ne contient ni n’est issu: 
 

 
• de graisses animales fondues préparées à partir de tissus adipeux de ruminants âgés de plus de douze 

mois collectés après la fente de la colonne vertébrale, en l’absence de réalisation du retrait de la moelle 
épinière préalablement à la fente longitudinale de la carcasse; 

• de moelle épinière d’ovins et de caprins d’un poids net carcasse supérieur à treize kilogrammes. 
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